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今日の例会

第1681回平成30年4月9日（月）

SRC合同1列会

くﾎｽﾄ：名古屋昭和RC>

12：30～名古屋東急ホテル 「ヴェルサイユ」

ご出席義務者の皆様方は次年度の為の研修になりま

すので宜しくお願い致します。

2）本日配布案内：地区研修協議会出席者名札等
3）ロータリーの友4月号が届いておりますのでお帰り

にお持ち下さい

4）先回の理事役員会報告

”先回の例会・…･･…．．…･･･…･･･････････…．.……

第1680回平成30年4月3日（火）晴

反室雲の日 |吉田会長挨拶’
雨 矛 ‐

今日は。

エリザベスさんようこそ。

8月から約7ヶ月が経ちました。

日本では今月が新学期ですから感

覚が違うかもしれません｡沢山日本

を体験して下さい。

鍋野君、とてもお元気になられまし

◆奉仕の理想

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介

青少年交換生エリザベス・ソリスさん

◆出席報告

正会員 36(29)名 出席24名

名誉会員 1名

出席率（名言会員除く） 82．76％

前々回3／20 （修正出席率） 93． 16％

た。大変嬉しく存じます。

今晩の御園座柿葺落公演には沢山お申込を頂き有難

うございました。50枚完売です。宮尾君、碓氷さん、

お世話になりました。ご参加の方、公演中のお食事は大

丈夫でしょうか。お弁当付きではありませんので、確保

はご自分で宜しくお願いします

さて、先週、天三三后両陛下は沖縄へ御訪問になりま

した。三太子時代も含めると11回目の御訪問となられ

ます。

本日少ﾉﾏ時間を頂いて、お配りした『歌声の響き』と

いう歌曲についてご紹介をいたします。

昭和50年7月、皇太子同妃両殿下は海洋博名言総裁と

して沖縄へ初の御訪問になりました。ひめゆりの地下壕

の中に過激派が潜伏し、火炎瓶事件を起こした時です。
両殿下は名護市の国立ハンセン病療壹所「沖縄愛楽園」

も御訪問になりました。ハンセン病は“癩病”と呼ばれ

差別を受けてきましたが､両殿下は在園者の身体に手を

差し伸べお言葉を掛けられました。お帰りの際、在園者

たちによって「だんじよかれよし」という沖縄の船出歌

の合唱が湧き起こりました。両殿下は歌が終わるまで炎

天下で耳を傾けておられました。 「だんじよかれよし」

とは、 「まことにめでたい」という意味で、祝い事や船

出・旅立ちの祝い歌・沖縄民謡にもその歌があります。

殿下はお帰りになられてから、愛楽園での印象を「琉

歌（琉球の歌）」にお詠みになりました。琉歌は沖縄周

辺特有の定型詩です｡短歌は「五七五七七」。琉歌は「八

八八六」です。殿下は「沖縄の万葉集」と言われる「お

’｜ お誕生日おめでとうございます》

◇5月会員誕生日お祝い

長谷川亨君（5／2）

鈴木聖三君（5／30）

◇5月結婚記念日お祝い

大口弘和君（5／23）

小山雅弘（5／15）

鈴木聖三君（5／28）
L＝

|福井幹事報告’

1）次週は例会変更で9日（月)6RC合同例会になり

ます。名古屋東急ホテルウ．ｴﾙｻｲﾕの間2：30点鐘

10日の例会はございませんのでお間違いなくお願い

致します。また、 15日は地区研修協議会です。

『クブブの 創剛毒しよう未来泰 』 本繩鱗繊便嚇しておりま欲。
~へ写 ー,
長茨'＝可~毒



もるそうし」 （首里王府編稟歌集）を研究し、ほとんど

独学で「琉歌」を習得されました。後日、在園者は自分

達が詠んだ琉歌の作品集を殿下にお届けしました｡殿下

はそのお返しとして､本日お配りした歌詞の一番の琉歌

を園の「琉歌会」にお贈りになりました。

その後、この歌は沖縄民謡に乗せて沖縄で歌われてい

ましたが､やがて現地からこの殿下の琉歌に独自の曲が

つけられないだろうかという声が起こりました｡殿下は

妃殿下に作曲をすすめ曲ができました。妃殿下は山本直

純氏に編曲を依頼しましたが､直純氏は旋律には手をつ

けず伴奏・前奏・後奏をつけて楽譜を作成しました。ま

た直純氏は「二番」の作詞を殿下にすすめ、新たに二番

の琉歌が詠まれました｡殿下作詞･妃殿下作曲の歌曲｢歌

声の響き」が誕生しました。
そして、平成27年（2015）、日本を代表するソプラ

ノ歌手鮫島有美子氏の独唱、東京芸術大学音楽学部長澤

和樹他芸大有志の演奏、人間国字丙江菫舂の三線演奏で

CD化され、三線、ヴァイオリン、朗読、ナレーション、

ドイツ語の詩が入った曲が完成しました。

両陛下は深く沖縄に心を寄せていらっしゃいます。海洋

博跡地に造られた、 「おもるそうし」に出ている植物を

集めた「おもる植物園」は、本土の人が少しでも沖縄へ

の関心を深めるよう思われた、陛下の提案だそうです。

また、沖縄は非常に霊が盛んな土地なので、戦争で文化

財がほとんど無くなった沖縄に、組踊ができるような劇

場があればと、これも陛下が提案されたそうです。この

劇場は平成16年開館ですが、東京・大阪以外にはじめ

て建てられた国立劇場です。

皇后陛下は皇太子妃でいらっしゃった時代､子守歌の

作曲もなさっていますが､それはまた別の機会にご紹介

したいと思います。

お配り致しました歌詞の写真がユウナという花です。

そうすると体中の汗が出きって喉が乾き、 「さあ家に帰

ってビールでも飲むか」と言う気持ちになって帰宅す

る、というのが私のサウナの楽しみ方です。

さて、この前「サウナ道」（略して「サ道」）という本

を読みますと、サウナと水風呂の繰り返しだけでは、サ

ウナの本質を十分理解しているとはとても言えない、と

の記載がありました。

その本の内容は以下の通りです。

サウナと水風呂を繰り返すのは同じなのですが､その後

体をよく拭いて、呼吸を整えリラックスしてゆっくり休

むと体の奥の方から頭にかけて、えもしれぬ快感や幸福

感がこみ上げてくるのだと。そしてその晄惚状態を「サ

ウナトランス」と呼ぶのだそうです。

そしてその「サウナトランス」に深サ道

く入った状態を「ととのった」と言心と""…!…楢1，
うそうです。 タナカカツキ

ﾛ

ﾛ

、

そういえば大型サウナではサウ

ナ風呂の横に体を休めるデッキチ

ェアが置いてあります。あれはノボ

せた人が休むためじゃなくて、 「サ

ウナトランス」に入るための必須ア

イテムであったのかもしれません。

新しい年度が始まりましたが、さ通
らにサウナ道を極めるべく決意を新たにした今日この

頃でした。
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◆会員河合隆史君

「2011年度にアメリカの小学校に

入学した子供たちの65パーセント

は、大学卒業時には今は存在してい

ない職業に就くだろう。」この言葉

はアメリカデューク大学のキャ

ッシー・デビッドソンという人がニ

ューヨークタイムズ紙のインタビ

;した。当時は人間のする仕事がなくユーで語った予測でした。当時は人間のする仕事がなく

なっていくという人もいましたし日本とアメリカでは

事情が違うと受止め方も様々でした。

振り返ってみますと、 IT、這信、ロボット、AIなど様々

な分野での技術革新により仕事も変化し続けています。

仕事が無くなるのではなく、より細分化されたり融合し

たりして呼び名が変化したようにも思えますし､新しい

ものも発生しています。

最近はカタカナで表される職種が目立ちます。

またこのことと同じくして大学の学部学科名もカタカ

ナ表記のものがとても多くなっています。

河合塾の調べによると1995年頃からカタカナ学部が増
え始め2005年ころからはグローバルメデイアスタデイ

ーズ学部、ポピュラーカルチャー学部など複合化され文
字数も長くなったそうです。

学部名を聞いただけではよく分からず時代の変化を感

じます。

今はちょうど就活のシーズンですが､就活についての

学校からのアドバイスも今は昔と違い、エントリーシー

トの作成・自分史のまとめ・外部情報の収集等とにかく

「スマホをフル活用せよ」とのことです。

スマホ、通信の発展と言えば、今娘が交換留学生でアメ

リカ・ミシガンにいますが、簡単に映像とともに会話が

｝I 3分間スピーチ

◆会員 長谷川亨君

趣味の少ない私ですが、サウナが好

きで学生時代からよく通っていま

す。最近では週に1回くらいのペー

スです。

まず、サウナ風呂に入ります。汗が

どんどん出て、体の中の悪い成分が

排出されるようでとても気持ちがい
蕊
いです。同時に心の中のストレスも解消されるような気

がします。

5分から10分入って、次は水風呂に入ります。水風呂

に入ると毛細血管が一気に縮まって、少し頭がクラクラ

するのですが､何とも言えない快感に浸ることができま

す。それからまたサウナ風呂に入って、冷水に入って、

それを大体3回繰り返します。



'2018（平成30）年度米山記念奨学生できます。しかも無料です。私が社会人になった頃はま

だTELEXがあった時代で、国際通信にはとても神経質

でした。5年前と比べてもLineやWhat，Upといったア
プリの存在など格段の違いです。

派遣先の高校での授業も大きく違うようです｡教室にグ

ーグルのノートパソコンが全員分置いてあり調べもの

をしながらの授業で、授業中のガムもミネラルウォータ

ーも○Kだそうです。自主性に対する任せ方・自由度が

違います。また生徒がプレゼンテーションする授業がか

なり多く月に1回は回ってくるそうです｡その中で先生
も交えての討論が行われ､大学の授業のようなものらし

いです。

＝頭の話も､そのような環境で育った若者たちが次ノマ

社会に出てくる訳ですから、日本で考えるよりもかなり

早い動きではないかと想像します。とにかく新しいもの

には置いて行かれないようにしようと思っております。

4月より2018（平成30）年度米山記念奨学生として

蒜笹駕(LIMSEWON)さんを名古屋千種RCが世話
クラブとして受け入れることになりました。

~

生年月日1996年6月17日

21歳

国籍韓国

在籍校名古屋大学教育学部

人間発達科学専攻

1曲

カウンセラーは福井幹事です
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国際□一タリー第2760地区

2018-19年度地区研修･協議会

2018年4月15日（日）

ホテルナゴヤキャッスル

◆青少年交換生エリザベス・ソリスさん

皆さんこんにちは。

先週、私はRYLAセミナーと白馬の

スキー合宿に行きました。

RYLAは楽しかったです。

でも｢リーダーシップは何ですか？」

と5時間くらいリーダーとリーダー

シップについて話して、とても疲れ

インスピレーションになろう

受付 11 ：00～12：50

友愛の広場 11 ：45～12：55

会議 13：00～16：30

（ﾎｽﾄ：名古屋昭和ロータリークラブ）

ました。RYLAセミナーでは新しい友達も出来ました。

先週の月曜日は、スキー合宿で白馬に行きました。 出席義務者の皆様は以下分科会に出席お願い致します

スキーは初めてです。山の上の方は

とても怖いですが、スキーはすごく
かっこいい1

友達はスキーができますが、私は

できません。スキーは難しいです。

SKITRIPはとても楽しかったです。

もう一度行きたい。
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第 お名前 次期役職
||｢甑繭j雨HAKUBA

鈴木聖三

太田和孝

宮尾紘司

長谷川亨

吉田玄

林永芳

堀江宏輝

小林英毅

渡邊源市

池森由幸

宮尾紘司

舎人経昭

大谷恩

加藤重雄

樫尾富二

小山雅弘

足立一郎

河合隆史

渡邊源市

福井浩道

会長

幹事

会計

副幹事

戦略委員長

会場運営委員長

ニコボックス委員長

社会奉仕関連委員長

国際奉仕委員長

職業奉仕委員長

副会長

クラブ奉仕委員長

親睦委員長

SAA

公共イメージ向上委員長

米山委員長

青少年奉仕関連委員長

ローターアクト委員長

ロータリー財団委員長

会員増強委員長
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|同好会報告
＊季楽会＊ 2018年3月27日（火）18：30
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■

具

メンバー､奥様合わせ11名のご参加｡新しくオープンしたお店で、

美しい地中海料理を楽しみました。

鞠轆鋭*勲等鞠秘繊伐愈￥ 、 ノ
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【4月3日】

池森由幸

エリザベスのホームステイも後1週間になりました。

加藤さん次のホストファミリーお願いします。

鍋野可幸

クラブより御見舞い戴きまして有難うございました。

4月一杯は静かに過ごし5月よりガンバリます。

現在の心境を一句癌癒えて玄名を生くアイサーブ

渡邊源市

宮尾さん、碓氷さん、御園嘩観劇セッティングありが

とうございます。母を連れて親孝行させて頂きます。

長谷川亨 会員誕生日／結婚記念日お祝い

河合隆史 会員誕生日お祝い

鈴木聖三 会員誕生日／結婚記念日お祝い

大谷 恩 結婚記念日お祝い

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

堀江宏輝 伊藤健文 樫尾富二

小林英毅 牧野登志子 宮尾紘司

三好 親 太田和孝 志水ひろみ

鈴木理之 舎人経昭 余語秀暘

吉田 玄

長谷川君河合君エリザベスさん3分間スピーチ

宜しくお願いします

23件|合計 77,500円’

【3月27日】

堀江宏輝

ホームクラブご無沙汰しました

会員誕生日／結婚記念日お祝い

小山雅弘

・碓氷さんお世話になりました

・山崎川の桜が満開となりました。お酒の量が増えそ

うです。

宮尾紘司

ホームクラブご無沙汰しました

結婚記念日お祝い

渡邊源市

桜が満開となりました。

例会場も賑やかになりますように

山本眞輔

うれしいことがありました

結婚記念日お祝い

牧野登志子 会員誕生日お祝い

和田正敏 会員誕生日／結婚記念日お祝い

余語秀暘 会員誕生日／ご夫人誕生日お祝い

結婚記念日お祝い

伊藤健文 結婚記念日お祝い

小林英毅 結婚記念日お祝い

太田和孝 結婚記念日お祝い

鈴木理之 結婚記念日お祝い

福井浩道 萩原喜代子 宮尾紘司

大口弘和 太田和孝 志水ひろみ

鈴木聖三 谷口 優 舎人経昭

碓氷美佳

NPO法人キャンヘルプタイランド坂様にカンボジア

小学校へのトイレ建設支援のその後のご報告を頂き

ます 20件|合計 112,500円’

【3月20日】

碓氷美佳

舂めいてまいりました｡松楓閤の桜も例年より1週間

ほど早く開花致しました1

本日、昭和塾堂の見学楽しみにしております。

吉田 玄

今日は本年度2回目の職場例会になりました。

歩いて塔の4階まで上ります。十分注意して下さい。

福井浩道 萩原喜代子 林 永芳

池森由幸 伊藤健文 加藤重雄

小山雅弘 太田和孝 大谷 恩

志水ひろみ 鈴木理之 鈴木聖三

舎人経昭 和田正敏 渡邊源市

本日は職場例会。城山八幡宮様お世話になります。

17件|合計 35,500円’
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【今後の例会予定】

4月17日（火) 12:30 3F錦の間

◎クラブフォーラム地区研修協議会報告

4月24日(火)＝例会変更4月22日（日）

◎春季家族会

京都石清水八幡宮

大山崎山荘美術館／サントリー山崎

5月1日（火）休会

5月8日（火) 12:30 3F錦の間

◎卓話rainbownower

国際カラーコンサルタント岩田まゆか様

5月15日（火) 12:30 3F錦の間

◎卓話地区研修実行委員会委員長早川和男様

演題「職業奉仕の今昔」

､ｰ

平成S0年4月17日（火) 12:30 3階錦の間

クラブフォーラム地区研修協議会報告

次回例会


